

Bruno Rodríguez plaide pour le développement normal des relations avec les États-Unis



La Havane, 26 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a plaidé ce dimanche pour le développement normal des liens avec les États-Unis et demandé la fin du blocus imposé à son pays par Washington.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que le siège de Washington porte préjudice «au peuple cubain, isole les familles des deux pays et empêche le développement normal des relations».

Dans ce sens, il a fait référence à l'appel mondial à tendre des «ponts d'amour», en relation avec l'initiative du même nom menée à bien ce week-end dans le cadre de la deuxième caravane mondiale contre l'hostilité du gouvernement des États-Unis.

Selon le ministère des Affaires étrangères, des Cubains vivant aux États-Unis ont insisté sur la cessation des restrictions concernant les visites ou l'aide à leurs proches à Cuba et demandé l'établissement de «relations bilatérales normales».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255289-bruno-rodriguez-plaide-pour-le-developpement-normal-des-relations-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba